



Alcaldía Municipal San Rafael del Yuma Rep. Dom. Mes de Mayo de 2025

Martes 06 de Mayo 2025

Aporte de la alcaldía al deporte.

Nuestro estimado alcalde Francisco Rodríguez, cariñosamente conocido como *Panchollano*, reafirma una vez más su firme compromiso con el bienestar social, el impulso del deporte y el fortalecimiento del tejido comunitario. En esta ocasión, ha brindado un valioso respaldo a la Liga de Softball San Rafael, demostrando con hechos su constante apoyo a las iniciativas que promueven la sana convivencia, el trabajo en equipo y el desarrollo integral de nuestras comunidades.



Jueves 15 de Mayo 2025

Se llevo a cabo importante reunión.

Se llevó a cabo una importante reunión encabezada por el encargado de la Asociación de Municipios de la Región Yuma (ASOMUREYU) de FEDOMU, junto a nuestro alcalde Francisco Rodríguez (Panchollano), con la participación de la vicealcaldesa y los regidores de la Sala Capitular del Ayuntamiento Municipal de San Rafael del Yuma. El objetivo de este encuentro fue coordinar y planificar los trabajos propios del ayuntamiento, en beneficio de la comunidad."



Jueves 22 Mayo 2025
Jornada De Inclusión Social

Se llevó a cabo la Jornada de Inclusión Social organizada por la PROPEEP, en coordinación con el Ayuntamiento Municipal de San Rafael del Yuma, el Distrito Educativo 12-02, la Dirección del Liceo San Rafael, el CONAPE y el Consejo Nacional de las Personas con Discapacidad (CONADIS). Esta importante iniciativa también contó con el respaldo del Ministerio de Salud Pública, a través del Hospital Evangelina Rodríguez, y con la destacada participación del señor Roberto Polanco, Director de los Programas Especiales de la Presidencia.



Miércoles 28 de Mayo 2025

Reunión Con El Director Provincial Del Fondo Especial Para El Desarrollo Agropecuario (FEDA)

El equipo del Ayuntamiento de San Rafael del Yuma sostuvo una productiva reunión con el Director Provincial del Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario (FEDA), Lic. José Mejía Rijo. El encuentro tuvo como objetivo principal coordinar esfuerzos para promover e impulsar el desarrollo sostenible en las zonas rurales de nuestro municipio; buscando contribuir activamente al bienestar de nuestras comunidades.



Jueves 29 de Mayo 2025

Reunión de coordinación para un Carnaval exitoso.

Se llevó a cabo una importante reunión de coordinación entre la Gobernación Provincial, la Alcaldía Municipal, la diputada Carmen de la Rosa, el presidente del Club Evangelina Rodríguez, Heberto Castillo, el director del Carnaval Yumero Wilton Valdez, así como el coronel Tavares P.N., el representante Provincial de la DIGESETT, el director municipal de la Defensa Civil Vangelio Rosario y Alejandro Rondón Regidor Municipal entre otros, quienes se comprometieron a tomar las medidas pertinentes para tener un evento exitoso como lo es el Carnaval Yumero 2025.



Viernes 30 de Mayo 2025

El Ministerio de Obras Públicas, en coordinación con el Ayuntamiento Municipal de San Rafael del Yuma, bajo la gestión del alcalde Francisco Antonio Rodríguez (Panchollano), lleva a cabo importantes labores de mantenimiento vial. Estas acciones contemplan, de manera específica, la aplicación de pintura en las marcas viales de las principales carreteras del municipio, con el objetivo de mejorar la visibilidad, fortalecer la seguridad vial y contribuir al ordenamiento del tránsito vehicular. Esta iniciativa forma parte de un compromiso conjunto por garantizar vías más seguras y funcionales para todos los ciudadanos.

